



Kinder der Christenlehre fahren nach Bomsdorf

Kinder der Christenlehre fahren nach Bomsdorf mit anschließender Besichtigung des Kreuzganges in Neuzelle



Am Freitag den 21. Oktober 2011 trafen sich 22 Kinder und 6 Erwachsene aus Groß Lindow, Brieskow-Finkenheerd, Ziltendorf, Pohlitz, Schernsdorf, Fünfeichen, und Göhlen an der Kirche Ziltendorf um gemeinsam nach Bomsdorf zu einer Freizeit zu fahren.



Während die Zimmeraufteilung nach der Ankunft in die letzte Phase ging, wurde in der Küche schon die Pizza in den Ofen geschoben.

Nachdem Unmengen von Pizzen verspeist und literweise Tee getrunken wurden, hat unsere Katechetin Frau Schulz mit den Kindern gesungen. Große Aufregung und Treiben trat bei allen Kindern ein, als Frau Schulz die Nachtwanderung ankündigte.

Mit Taschenlampen „bewaffnet“ ging es durch Bomsdorf, vorbei an der Kirche, dem Schloss, dem Dorfteich und dem Spielplatz. Anschließend waren alle Kinder so müde, das sie nach einer Abendandacht sich gern in ihre Betten kuschelten.

Die Nacht war kurz. Mit einer Morgenandacht in der schönen alten Kirche haben wir gemeinsam den Tag begonnen.

Nach dem Frühstück hörten wir eine Geschichte über: „Die kleine Laterne, die Schwalbe und den heiligen Martin“. Anschließend bastelten wir einige Dinge für unser kommendes Martinsfest, wobei aber auch das Singen nicht zu kurz kam an diesen Tagen.

Unsere Küchenfeen hatten für uns in dieser Zeit Nudeln mit Tomatensoße gekocht, was allen sehr gut geschmeckt hat.

Nach dem Kaffeetrinken mit den nachgereisten Eltern und Großeltern ging es gemeinsam nach Neuzelle zur Besichtigung des Kreuzganges. Nun waren wir 22 Kinder und 16 Erwachsene. Für uns Kinder und auch den Erwachsenen war diese Führung sehr interessant. Zum Schluss gab es noch was Kreatives zum arbeiten. Alle hatten viel Spaß daran eine nachgemachte Fliese farblich zu gestalten.

Diese kreative Tätigkeit war dann auch leider schon der Abschluss unseres gemeinsamen Ausfluges.

Wir möchten uns bei allen fleißigen Helfern und unserer Katechetin Mirella Schulz bedanken und hoffen, dass beim nächsten Mal wieder alle dabei sind. Es war für alle eine große Bereicherung diese gemeinsame Zeit.

Die Kinder der Christenlehre und unsere sechs Erwachsenen die das alles miterlebt haben.

